

グループホーム



以前からお好きな書道を、入居されてからも楽しみにされています。きりんは楽しみを持って生活していただける環境作りに努めています。



2月生まれの方へお誕生カードをお渡ししました

とってもうれしいです



豆まき玉入れ
2月誕生会

老健

節分にちなみ、豆まき玉入れを行いました。鬼が持つ箱へ、お決まりのかけ声とともに力いっぱい投げ込む方、そっと優しく入れる方、様々ですが、持ち玉を入れ終わった後は、皆様とてもいい表情をされていました。また、2月の誕生会も併せて行い、にぎやかな時間となりました。



2月は立春寒波に強烈寒波と、佐賀県でも積雪が観測され、厳しい寒さが続きましたね。そんな中、他の花に先立ち、黄色く甘い香りの蟬梅が静かに春の訪れを知らせてくれていました。

寒明け



choseikai Since 1946. 54th

きりん新聞

KIRIN NEWSPAPER

令和7年 3月号

発行 医療法人 長晴会

佐賀市久保東町大字上和泉2201

TEL 0952-98-0120

きりん新聞編集部

迷惑をおかけしております

老健では3月1〜10日までエレベーターの工事を行っています。しばらくの間、皆様にはご不便とご迷惑をおかけいたしますが、ご協力をお願いいたします。

噛む力、飲み込む力が低下すると注意しなければならぬのが誤嚥。特に高齢の方は、誤嚥によって命の危険を伴う誤嚥性肺炎のリスクが高くなります。そのため、食べる能力に応じた形態で食事を提供する必要があります。ですが、安全だけに配慮するのではなく、食べる楽しさを持っていただくことも大切です。きりんでは職員も実際に食べ、意見を話し合う機会を大切にしています。



ミキサ食・超キサミ 試食会



ディケア

鬼に扮した職員めがけ、一斉にお手製の巨大豆を投げる！投げる！投げる！寒さに負けないご利用者様の勢いで、鬼とともに邪気もしっかりと追い払えたことでしょう。



2月3日 老健

「あら、これはイワシね」「こっちは大豆の入っとるよ」と節分メニューを喜んで召し上がられました。



早いもので桃の節句の時期となりました。お雛様を飾ると一気に施設が華やきます。ご利用者様やご家族様、ご来訪いただいた方々にも、大変喜んでいただいています。

